

liebe Schülerin, lieber Schüler,

Als ich das erste Mal hierhin kam, hatte ich etwas Angst, weil Alles für mich neu war. Aber ich gewöhnte mich an das Fit-klima! Ich dachte mir, Augen zu und durch, dann bin ich schnell wieder weg.

Das ging aber leider doch nicht so schnell, wie gedacht,

weil ich hatte viele Lücken.

Es gibt viele nette Lehrer und Schüler, deswegen ist das Klima so gut zum Lernen. Ich habe mich auch in der Schule sehr verbessert.

Also mache dir keine Sorgen, denn es klappt schon.

Es machte mir viel Spaß, mit dem Computer zu arbeiten, mir hat man auch beigebracht, mit zehn Fingern zu schreiben. Was mich auch angespornt hat ist, dass man Punkte sammeln konnte, für die man kleine Geschenke bekam.

hukas Tilmann

6.7.2010